
CTA NUM. 278 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 15 DE DICIEMBRE DE 2008, CORRESPONDIENTE AL 
PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL TERCER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
GREGORIO HURTADO LEIJA  

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS  CATORCE HORAS CON DOCE MINUTOS DEL DIA QUINCE DE 
DICIEMBRE DE 2008, CON LA ASISTENCIA DE 40 LEGISLADORES, EL C. 
PRESIDENTE  DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA EL CUAL 
FUE APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 
ACTA CORRESPONDIENTE. DURANTE LA LECTURA DEL ACTA 
CIUDADANOS Y EDILES DEL MUNICIPIO DE JUÀREZ, NUEVO LEÒN, 
IRRUMPIERON LA SESIÓN, EL PRESIDENTE LLAMÓ AL ORDEN A LOS 
CIUDADANOS.- INTERVINIERON CON DIVERSAS MOCIONES Y PROPUESTAS 
RESPECTO A LA LECTURA DEL ACTA LOS DIP. GAMALIEL VALDEZ 
SALAZAR, ZEFERINO JUÁREZ MATA, RICARDO VÁZQUEZ SILVA. EL 
PRESIDENTE INSTRUYÓ A LA OFICIALIA MAYOR Y AL SECRETARIO DE LA 
MESA DIRECTIVA PARA QUE DISTRIBUYAN COPIA DEL ACTA PARA 
AQUELLOS DIPUTADOS QUE NO ESCUCHARON LA LECTURA.- INTERVINO 
CON UNA MOCIÓN EL DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ, QUE VOTARAN EL ACTA 
HASTA QUE SE LES ENTREGUE  COPIA DE LA MISMA. EL PRESIDENTE 
INFORMÓ QUE SE LES ENTREGARÁ COPIA DEL ACTA AL FINAL DE LA 
SESIÓN, EN VIRTUD DE QUE YA FUE LEÌDA. INTERVINO CON MOCION 
RESPECTO A LA VOTACIÒN DEL ACTA EL DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO.- 
FUE APROBADA EL ACTA POR UNANIMIDAD DE 22 VOTOS DE LOS 
DIPUTADOS DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN. 

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 8 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE EL 
ASUNTO 8 FUE LEÍDO A SOLICITUD DE LA DIP. CLARA LUZ FLORES 
CARRALES. DURANTE LA LECTURA DEL ASUNTO INTERVINO EL DIP. 
FERNANDO KURI GUIRADO, SOLICITANDO A LA PRESIDENCIA CONMINE A 
LOS CIUDADANOS DE JUÀREZ, NUEVO LEÒN, GUARDEN EL ORDEN, 
DEBIDO A QUE ESTABAN LANZANDO OBJETOS Y AGUA. EL PRESIDENTE 
CONMINÓ AL ORDEN A LOS MANIFESTANTES DE ACUERDO A LO 
ESTABLECIDO EN EL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 
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CONGRESO.

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS  CC. 
DIPUTADOS:
NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO.  

INFORME DE COMISIONES:
 LA DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, DIO LECTURA AL RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO A LA ABROGACIÓN DEL DECRETO NÚMERO 75 
EXPEDIDO EL 20 DE MARZO DE 2007 Y PUBLICADO EN EL PERIÓDICO 
OFICIAL DEL ESTADO, POR EL QUE SE DECLARA DE UTILIDAD PUBLICA E 
INTERÉS SOCIAL LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE 
LA OBRA DE MEJORAMIENTO VIAL DENOMINADO “PROYECTO ARCO VIAL 
SURESTE”, Y SE APRUEBA EL IMPUESTO SOBRE AUMENTO DE VALOR Y 
MEJORÍA ESPECÍFICA DE LA PROPIEDAD  EN LO RELATIVO A LA CITADA 
OBRA VIAL.  AL TÉRMINO DE LA LECTURA DEL DECRETO ALGUNOS 
DIPUTADOS PRIISTAS  Y EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO SE 
APODERARON DE LA TRIBUNA.    

INTERVINIERON CON MOCIONES LOS DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, 
BENITO CABALLERO GARZA, EN RELACIÒN A LA LECTURA DEL 
DICTAMEN. EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE EL ASUNTO YA FUE LEÍDO. EN 
ESE MOMENTO CIUDADANOS Y EDILES DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ, 
NUEVO LEÓN,  INGRESARON AL RECINTO OFICIAL POR LAS PREVIAS DEL 
PRI, APODERÁNDOSE TAMBIÉN DE LA TRIBUNA.- INTERVINO EL DIP. 
ZEFERINO JUÁREZ MATA, CUESTIONANDO EL DESEMPEÑO DE LA 
PRESIDENCIA.  INTERVINO LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, 
SOLICITANDO UN RECESO EN VIRTUD DE QUE NO EXISTÌAN LAS 
CONDICIONES PARA CONTINUAR CON LA SESIÓN. – SE APROBÓ LA 
PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 37 VOTOS. 

EL PRESIDENTE DECRETÓ EL RECESO HASTA POR UNA HORA, 
SUSPENDIENDO LA SESIÓN SIENDO LAS QUINCE HORAS CON DOS 
MINUTOS. 

TRANSCURRIDO EL RECESO EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN  
SIENDO LAS  QUINCE HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS  DEL DÍA 16 DE 
DICIEMBRE DE 2008, CON LA ASISTENCIA DE 42 DIPUTADOS. 
INFORMANDO QUE EL TIEMPO REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN INICIADA 
EL DIA DE AYER, HABÍA CONCLUIDO.- INTERVINO EL DIP. JAVIER PONCE 
FLORES,  CON PROPUESTA DE QUE SE TERMINE CON EL ASUNTO RELATIVO 
AL EXPEDIENTE 5261 QUE CONTIENE LA ABROGACIÓN DEL DECRETO 75 
CONCERNIENTE AL “PROYECTO ARCO VIAL SURESTE”  INICIADO EL DIA 

Expediente 5261  
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DE AYER Y SE DÉ POR CONCLUIDA LA SESIÓN.  FUE APROBADA LA 
PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS.

CONTINUANDO EN LA DISCUSIÓN DEL DICTAMEN EXPEDIENTE 5261 QUE 
CONTIENE LA ABROGACIÓN DEL DECRETO 75, RELATIVO AL PROYECTO DE 
CONSTRUCCIÓN DE LA OBRA DE MEJORAMIENTO VIAL DENOMINADO 
“PROYECTO ARCO VIAL SURESTE”, INTERVINO EL DIP. GERARDO JAVIER 
G A R C Í A M A L D O N A D O P R E S E N TA N D O V O T O PA RT I C U L A R . - 
INTERVINIERON A FAVOR DEL VOTO PARTICULAR LAS DIP. CARLOTA 
VARGAS GARZA, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME Y EL DIP. ZEFERINO 
JUÁREZ MATA.- EN VIRTUD DE EXISTIR EMPATE EN LA VOTACIÓN DEL 
VOTO PARTICULAR POR MAYORÍA DE 21 VOTOS A FAVOR Y 21 VOTOS EN 
CONTRA, SE LLEVÓ A CABO LA VOTACIÓN EN FORMA NOMINAL.- SIENDO 
DESECHADO EL VOTO PARTICULAR POR MAYORÍA DE 20 VOTOS A 
FAVOR Y 22 VOTOS EN CONTRA. 

CONTINUANDO CON LA DISCUSIÓN DEL DICTAMEN PRESENTADO POR LA 
COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, EL DIA DE 
AYER, RELATIVO AL EXPEDIENTE 5261, INTERVINIERON EN CONTRA DEL 
DICTAMEN LOS DIP. FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, CLARA LUZ 
FLORES CARRALES, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO. 
INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. EDILBERTO DE LA 
GARZA GONZÁLEZ, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, FRANCISCO JAVIER 
CANTÚ TORRES CON PROPUESTA DE MODIFICACIÓN AL TRANSITORIO 
ÚNICO DEL DICTAMEN. INTERVINIERON CON MOCIONES LOS DIP. FELIPE 
ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, DIEGO LÓPEZ CRUZ, MARTÍN ABRAHAM ALANÍS 
VILLALÓN, OSCAR CANO GARZA, ÁLVARO FLORES PALOMO. FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 22 VOTOS, (PAN) CON 
LA MODIFICACIÓN APROBADA. 

EL PRESIDENTE  INFORMÓ A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS 
CONSTITUCIONALES QUE TIENEN REUNIÓN DE TRABAJO AL TÉRMINO DE 
ESTA SESIÓN EN LA SALA DE PREVIAS DEL PAN, A SOLICITUD DEL 
PRESIDENTE DE DICHA COMISIÓN. 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA PARA LA 
PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 27 
VOTOS. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN INICIADA EL 15 DE 
DICIEMBRE SIENDO LAS DIECISIETE HORAS CON DIEZ MINUTOS DEL DÍA 
16 DE DICIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, CITANDO PARA LA PRÓXIMA  
DENTRO DE 30 MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
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FE:

C. PRESIDENTE:

DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA. 

C. SECRETARIO:         C. SECRETARIO:

DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE       DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ. 

ACTA # 278 -LXXI-S.0. 
LUNES 15 DE DIC. DE 2008.
CONCLUIDA EL 16 DE DIC. A LAS 5:10 HORAS.

ASUNTOS EN CARTERA

1. ESCRITO  PRESENTADO  POR LA C. BEATRIZ VALDÉS LOZANO  Y UN 
GRUPO DE VECINOS DE LA COLONIA AMPLIACIÓN VALLE DEL 
MIRADOR,  MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN ENDURECER LAS LEYES A 
LOS DELINCUENTES; ASÍ COMO QUE LOS POLICÍAS SEAN MÁS 
APOYADOS CON UNIDADES MÁS NUEVAS, YA QUE ES UNA NECESIDAD 
DE LA SOCIEDAD. DE ENTERADO SE AGRADECE Y SE ARCHIVA.

2. ESCRITO  PRESENTADO POR UN GRUPO DE 69 MAESTROS JUBILADOS 
DE LA SECCIÓN 50 DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES 
DE LA EDUCACIÓN, MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN LA APROBACIÓN 
DE UN PARTIDA EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL AÑO 2009, A 
FIN DE QUE SEA CUBIERTA EL PAGO DE  PRIMA DE ANTIGÜEDAD 
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ESTABLECIDA EN EL CONVENIO LABORAL SUSCRITO POR EL GOBIERNO 
DEL ESTADO Y LA SECCIÓN 50 DEL SNTE.- DE ENTERADO Y SE ANEXA 
AL EXPEDIENTE 5522 QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN DE 
HACIENDA DEL ESTADO.

3. OFICIO  NÚM. SE-335/2008 SIGNADO POR EL C. DR. REYES TAMEZ 
GUERRA, SECRETARIO  DE EDUCACIÓN Y DIRECTOR DE LA UNIDAD 
DE INTEGRACIÓN EDUCATIVA DE NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL 
DA CONTESTACIÓN AL OFICIO 1968/274/2008 DONDE SE LE SOLICITABA 
SE REALICE UNA INMEDIATA INVESTIGACIÓN AL EJEMPLAR DE LA 
PRUEBA ENLACE INTERMEDIA 2008-2009.- DE ENTERADO  Y SE ANEXA 
AL ACUERDO  ADMINISTRATIVO NÚM. 919 DE FECHA 9 DE DICIEMBRE 
DE 2008; ASÍ MISMO REMÍTASELE COPIA DEL PRESENTE ESCRITO AL 
PROMOVENTE.

4. OFICIO  NÚM. 182/2008 SIGNADO  POR LOS CC. JAIME VILLARREAL 
RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. NINFA DOLORES RUIZ 
TREVIÑO, SÍNDICO, ISMAEL VILLARREAL SALAS, PRIMER REGIDOR, 
GUADALUPE A. GALINDO MORA, SEGUNDO REGIDOR, OLGA 
CAMPOS GÓMEZ, TERCER REGIDOR, MARÍA ELENA RESÉNDEZ 
AGUILAR, QUINTO REGIDOR, LAURA BALDERAS GALLEGOS, SEXTO 
REGIDOR Y ENRIQUE FLORES REYES, SECRETARIO  DEL 
AYUNTAMIENTO DE ABASOLO, NUEVO  LEÓN,   MEDIANTE EL CUAL 
INFORMAN QUE EN SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, SE 
RECHAZO LA LICENCIA DE PERMISO DE TRES MESES AL C. JAIME DAVID 
HERNÁNDEZ BERLANGA, CUARTO REGIDOR DE DICHO MUNICIPIO. - DE 
ENTERADO SE AGRADECE Y SE ARCHIVA.

5. ESCRITO PRESENTADO POR LOS C. LIC. ALBERTO SANTOS DE HOYOS, 
SRA. MARISA FERNÁNDEZ  DE GARCÍA Y SRA. ALICIA NAVARRO DE 
MARTÍNEZ, MEDIANTE EL CUAL PRESENTAN INICIATIVAS DE REFORMA 
A LOS ARTÍCULOS 10 Y 11 DE LA LEY DEL CONSEJO DE DESARROLLO 
SOCIAL.- DE ENTERADO Y EN VIRTUD DE QUE ESTE ASUNTO ES 
PRESENTADO POR UN PARTICULAR Y DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO 
EN EL ARTÍCULO 104 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO DEL ESTADO, PARA SER TURNADO A COMISIONES DEBE 
EL PLENO VOTAR SU AUTORIZACIÓN, PARA ELLO ME PERMITO 
PONERLO A SU CONSIDERACIÓN, LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO QUE 
ESTE ASUNTO SEA TURNADO A COMISIÓN SÍRVANSE MANIFESTARLO DE 
LA FORMA ACOSTUMBRADA,  POR LO QUE SOLICITO SE  ABRA EL 
SISTEMA ELECTRÓNICO DE VOTACIÓN.

HECHA QUE FUE LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE FUE APROBADO EL 
QUE SE TURNE A COMISIONES POR UNANIMIDAD DE VOTOS.

C. PRESIDENTE: APROBADO  QUE FUE, SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS

6. ESCRITO PRESENTADO POR  EL C. DR. ARTURO CAVAZOS LEAL, 
SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO  DE MONTERREY, NUEVO LEÓN, 
MEDIANTE EL CUAL COMUNICAN QUE DICHO AYUNTAMIENTO OTORGÓ 
LICENCIA PARA SEPARASE DEL CARGO A LOS CC. REGIDORES PEDRO 
CARMELO ARREDONDO MERÁS, CANDELARIO MALDONADO 
MARTÍNEZ, ANTONIO GARCÍA LUNA, ARMANDO AMARAL MACÍAS Y 
SERGIO CORONA SERRANO, SOLICITANDO A ESTA REPRESENTACIÓN 
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POPULAR, REALICE LA DECLARATORIA CORRESPONDIENTE Y PROVEA 
LO NECESARIO PARA CUBRIR LA VACANTE.- DE ENTERADO Y DE 
CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA  COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y ORGANIZACIÓN 
INTERNA DE LOS PODERES.

7. ESCRITO  PRESENTADO POR  EL C. ZEFERINO  SALGADO ALMAGUER, 
PRESIDENTE MUNICIPAL DEL R. AYUNTAMIENTO  DE SAN NICOLÁS 
DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL COMUNICAN QUE 
DICHO AYUNTAMIENTO OTORGÓ LICENCIA PARA SEPARASE DEL 
CARGO AL C. REGIDOR OMAR ORLANDO PÉREZ ORTEGA, SOLICITANDO 
A ESTA REPRESENTACIÓN POPULAR, REALICE LA DECLARATORIA 
CORRESPONDIENTE Y PROVEA LO NECESARIO PARA CUBRIR LA 
VACANTE.- DE ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO, SE TURNA A LA  COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y 
ORGANIZACIÓN INTERNA DE LOS PODERES.

8. ESCRITO  SIGNADO  POR EL C. JUAN ANTONIO  ALBA ORTIZ, SÍNDICO 
SEGUNDO DEL MUNICIPIO DE CIUDAD JUÁREZ, NUEVO  LEÓN, 
MEDIANTE EL CUAL PRESENTAN ESCRITO DE DIVERSOS CIUDADANOS 
DE INCONFORMIDAD A LA PRETENDIDA ABROGACIÓN DEL DECRETO 
NÚM. 75 QUE AUTORIZÓ EL PROYECTO ARCO VIAL SURESTE.- DE 
ENTERADO, SE AGRADECE Y SE ARCHIVA.

INTERVINO LA DIP. CLARA LUZ FLORES  CARRALES, SOLICITANDO LA 
LECTURA DEL ASUNTO. 


